

Australia vence a Siria y jugará la repesca para el Mundial de Rusia



La Habana, 10 oct (RHC) La escuadra de Australia se impuso este martes en tiempo extra dos goles por uno a su par de Siria y ganó el derecho de disputar una repesca por un boleto a la Copa Mundial de Rusia 2018.

Los australianos, que empataron a un gol el choque de ida, jugado en una cancha neutral, necesitaron de la prórroga para derrotar a los sirios con par de dianas de su estrellas Tim Cahill, quien marcó a los 13 minutos de la primera mitad y a los 109 del tiempo extra.

Por su parte, los asiáticos salieron delante a los seis minutos de comenzar el desafío por gol de Omar Al Soma, pero la ventaja les duro poco tiempo.

Australia, con cuatro participaciones mundialistas, esperará ahora por el equipo que termine cuarto en Concacaf para enfrentarlo en duelos de ida y vuelta en el mes de noviembre.

Panamá y Honduras luchan por ese cuarto lugar en la región de Norte, Centroamérica y el Caribe.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/143907-australia-vence-a-siria-y-jugara-la-repesca-para-el-mundial-de-rusia>



Radio Habana Cuba